



MANO AMIGA
DE LA COSTA CHICA A.C.

Consulta Pública con Sociedad Civil

Mano Amiga de la Costa Chica A.C.

Representante: Mijane Jiménez Salinas

Mail: mijanejimenezsalinas@gmail.com

Preguntas:

- 1. ¿Cuáles son las preocupaciones fundamentales de las personas de afrodescendientes en su país / región hoy en día y cómo trabaja usted para hacerles frente?**

En México, la principal preocupación es que no existe el reconocimiento como sujeto de derecho para la población afromexicana en la Carta Magna que rige al país, debido a que no existe el reconocimiento, no da lugar a la creación de políticas públicas para el desarrollo como pueblo y como ciudadanas y ciudadanos, la misma historia de México no reconoce a las contribuciones que los afrodescendientes han hecho a la construcción de esta Nación. A lo largo de los siglos, seguimos siendo un apartado invisible para los gobiernos, el desarrollo sostenible se ha visto afectado incluso por los cambios climáticos y por la falta de insumos para mejorar nuestras tierras, la violencia estructural que vivimos las mujeres afromexicanas en cada uno de nuestro contexto es un tema aislado, muchos compañeros machistas ha decidido nombrarlo como una cuestión del siglo pasado, a través de la organización Mano Amiga de la Costa Chica A.C. hemos tenido que disfrazarnos de indígenas para poder aspirar a ser beneficiados con políticas públicas, que después de todo, no se adecúan a nuestras necesidades, es necesario que el gobierno Mexicano realice campañas de sensibilización respecto a la discriminación. Urge que las y los funcionarios públicos que rigen el país sepan que existimos, que los 1.6 millones de afromexicanas y Afromexicanos que se y nos reconocimos en la pasada encuesta intercensal, es derivado de un resultado de organizaciones civiles que hemos trabajado incansablemente para la visibilidad, a través de activismo en redes



**MANO AMIGA
DE LA COSTA CHICA A.C.**

sociales y espacios autogestivos, en la mayoría de las veces no cumplimos con el alcance a nivel nacional, los talleres, encuentros y reuniones han valido la pena.

2. ¿Cómo puede el Grupo de Trabajo mejorar y fortalecer su compromiso con la Sociedad Civil para mayor impacto en la región?

Pugnando en los espacios de toma de decisiones para más oportunidades de reconocimiento, justicia y desarrollo del pueblo afro, vigilando que el estado Mexicano cumpla con las recomendaciones que los tratados internacionales han acordado, abriendo más espacios de participación ciudadana y de consulta para el pueblo afro, generando redes de apoyo entre organizaciones civiles del mundo.

3. ¿En qué preocupaciones de derechos humanos se debe centrar el Grupo de Trabajo en los próximos tres años?

Artículo 6. Todo ser humano tiene derecho, en todas partes, al reconocimiento de su personalidad jurídica.

Artículo 21.

(1) Toda persona tiene derecho a participar en el gobierno de su país, directamente o por medio de representantes libremente escogidos.

(2) Toda persona tiene el derecho de acceso, en condiciones de igualdad, a las funciones públicas de su país

(3) La voluntad del pueblo es la base de la autoridad del poder público; esta voluntad se expresará mediante elecciones auténticas que habrán de celebrarse periódicamente, por sufragio universal e igual y por voto secreto u otro procedimiento equivalente que garantice la libertad del voto.

Artículo 25.

(1) Toda persona tiene derecho a un nivel de vida adecuado que le asegure, así como a su familia, la salud y el bienestar, y en especial la alimentación, el vestido, la vivienda, la asistencia médica y los servicios sociales necesarios; tiene asimismo derecho a los seguros en caso de desempleo, enfermedad, invalidez,



**MANO AMIGA
DE LA COSTA CHICA A.C.**

viudez, vejez u otros casos de pérdida de sus medios de subsistencia por circunstancias independientes de su voluntad.

(2) La maternidad y la infancia tienen derecho a cuidados y asistencia especiales. Todos los niños, nacidos de matrimonio o fuera de matrimonio, tienen derecho a igual protección social.

Artículo 28.

Toda persona tiene derecho a que se establezca un orden social e internacional en el que los derechos y libertades proclamados en esta Declaración se hagan plenamente efectivos.

Impulsar el cumplimiento del Decenio Internacional del Afrodescendiente en México, que seamos las organizaciones civiles quienes tengamos voz y voto en espacios de opinión, libertad de expresión, así como también la ejecución de cada uno de los 13 objetivos globales para erradicar la pobreza, proteger el planeta y asegurar la prosperidad para todos como parte de una nueva agenda de desarrollo sostenible.



MANO AMIGA
DE LA COSTA CHICA A.C.

Consultation publique avec la société civile

Mano Amiga de la Costa Chica A.C.

Représentant: Mijane Jiménez Salinas
Courrier: mijanejimenezsalinas@gmail.com

Questions:

- 1. Quelles sont les principales préoccupations des personnes d'ascendance africaine dans leur pays / région aujourd'hui et comment vous travaillez pour y faire face?**

Au Mexique, la principale préoccupation est qu'il n'y a pas de reconnaissance en tant que sujets de droits pour la population afro-mexicaine dans la Constitution qui régit le pays, parce qu'il n'y a pas de reconnaissance ne conduit pas à la création de politiques publiques pour le développement comme personnes et en tant que citoyens, la même histoire du Mexique ne reconnaît pas les contributions d'origine africaine à la construction de cette nation. Tout au long des siècles, nous demeurons une section invisible pour les gouvernements, le développement durable a été affectée même par les changements climatiques et le manque d'intrants pour améliorer notre terre, la violence structurelle que nous vivons les femmes afro-mexicaines dans chaque notre contexte est un problème isolé, beaucoup de compagnons macho a décidé de le nommer comme une question du siècle dernier, à travers l'organisation Mano Amiga de la Costa Chica AC nous avons dû déguiser indigène d'aspirer à bénéficier des politiques publiques, après tout, ne sont pas adaptés à nos besoins, il est nécessaire que le gouvernement mexicain pour mener des campagnes de sensibilisation sur la discrimination. Demande instamment que et les fonctionnaires qui ont gouverné le pays savent que nous existons, que 1,6 million Afro-mexicains et afro-Mexicains et nous avons reconnu dans le dernier intercensitaire de l'enquête provient d'un résultat d'organisations de la société civile qui ont travaillé sans relâche pour une meilleure visibilité, l'activisme à travers des réseaux sociaux et des espaces autogérés, la plupart du temps, nous ne répondons pas à la portée nationale, des ateliers, des réunions et des réunions ont été utiles.



2. ¿Comment le Groupe de travail pour améliorer et renforcer leur engagement envers la société civile pour un impact plus important dans la région?

Luttant pour faire des espaces pour plus de possibilités pour la reconnaissance, la justice et le développement des peuples africains, en regardant l'État mexicain est conforme aux recommandations des traités internationaux ont accepté, ouvrant plus de possibilités pour la participation des citoyens et de consultation pour les peuples africains générer des réseaux de soutien au sein des organisations de la société civile dans le monde.

3. ¿Quels sont les droits de l'homme devraient se concentrer les préoccupations du Groupe de travail au cours des trois prochaines années?

Article 6. Toute personne a droit, partout, la reconnaissance de leur statut juridique.

Article 21.

(1) Toute personne a le droit de participer au gouvernement de son pays, soit directement ou par l'intermédiaire de représentants librement choisis.

(2) Toute personne a le droit d'accéder, dans des conditions d'égalité, aux fonctions publiques dans son pays

(3) La volonté du peuple est le fondement de l'autorité des pouvoirs publics; ce sera exprimé par de véritables élections périodiques qui aura lieu au suffrage universel égal et au vote secret ou par procédure équivalente pour assurer un vote libre.

Article 25.

(1) Toute personne a droit à un niveau de vie suffisant pour assurer lui-même et sa famille, la santé et le bien-être, y compris la nourriture, l'habillement, le logement, les soins médicaux et les services sociaux nécessaires; Il a également le droit à la sécurité en cas de chômage, de maladie, d'invalidité, de veuvage, de vieillesse ou d'autres moyens de subsistance dans le manque des circonstances indépendantes de sa volonté.

(2) La maternité et l'enfance ont droit à des soins et une assistance spéciales. Tous les enfants, qu'ils soient nés dans le mariage ou hors mariage, jouissent de la même protection sociale.



MANO AMIGA
DE LA COSTA CHICA A.C.

Article 28.

Toute personne a droit à un ordre social et international dans lequel les droits et libertés énoncés dans la présente Déclaration puissent être pleinement réalisé est établi.

Promouvoir le respect de la Décennie internationale d'origine africaine au Mexique, nous sommes des organisations civiles qui ont leur mot à dire dans les espaces d'opinion, la liberté d'expression, ainsi que l'exécution de chacun des 13 objectifs mondiaux pour éradiquer la pauvreté, protéger la planète et assurer la prospérité pour tous dans le cadre d'un nouvel agenda pour le développement durable.



MANO AMIGA
DE LA COSTA CHICA A.C.

Public Consultation with Civil Society

Mano Amiga de la Costa Chica A.C.
Representative: Mijane Jiménez Salinas
Mail: mijanejimenezsalinas@gmail.com

Questions:

- 1. What are the fundamental concerns of people of African descent in your country / region today and how do you work to address them?**

In Mexico, the main concern is that there is no recognition as a right subject for the Afro-Mexican population in the Magna Carta that governs the country, because there is no recognition, does not lead to the creation of public policies for development as People and as citizens, the history of Mexico does not recognize the contributions that Afro-descendants have made to the construction of this Nation. Throughout the centuries, we have remained an invisible section for governments, sustainable development has been affected even by climate changes and the lack of inputs to improve our land, the structural violence experienced by Afro-Mexican women in each Of our context is an isolated theme, many male friends have decided to name it as a matter of the last century, through the organization Mano Amiga Costa Chica AC We have had to disguise ourselves as indigenous people in order to aspire to be benefited by public policies that, after all, do not fit our needs, it is necessary for the Mexican government to carry out awareness campaigns regarding discrimination. It is urgent that the public officials who govern the country know that we exist, that the 1.6 million Afro-Mexicans and Afro-Mexicans who became and we recognized in the last intercensal survey, is derived from a result of civil organizations that we have worked tirelessly for the visibility, Through activism in social networks and self-help spaces, most of the time we do not meet the national reach, the workshops, meetings and meetings have been worthwhile.



2. How can the Working Group improve and strengthen its commitment to Civil Society for greater impact in the region?

Fighting in the spaces of making decisions for more opportunities for recognition, justice and development of the Afro people, watching over the Mexican state comply with the recommendations that the international treaties have agreed, opening up more spaces for citizen participation and consultation for Afro people , Generating networks of support between civil organizations of the world.

3. In what human rights concerns should the Working Group focus in the next three years?

Article 6. Every human being has the right, everywhere, to the recognition of his legal personality.

Article 21.

(1) Everyone has the right to participate in the government of his country, directly or through freely chosen representatives.

(2) Everyone has the right to equal access to public service in his country

(3) The will of the people is the basis of the authority of the public power; This will be expressed through authentic elections to be held periodically, by universal and equal suffrage and by secret ballot or other equivalent procedure that guarantees freedom of voting.

Article 25.

(1) Everyone has the right to an adequate standard of living adequate for the health and well-being of himself and of his family, including food, clothing, housing, medical care and social services; He is also entitled to insurance in the event of unemployment, sickness, invalidity, widowhood, old age or other cases of loss of his means of subsistence due to circumstances beyond his control.

(2) Motherhood and childhood are entitled to special care and assistance. All children, born of marriage or out of wedlock, have the right to equal social protection.

Article 28.

Everyone has the right to establish a social and international order in which the rights and freedoms set forth in this Declaration are fully realized.

Promote the fulfillment of the International Decade of the Afro-descendant in Mexico, that we be civil organizations that we have voice and vote in spaces of opinion, freedom of expression, as well as the implementation of each of the 13 global objectives to eradicate poverty, Planet and ensure prosperity for all as part of a new sustainable development agenda.